



**Nombre de alumnos: Maritza López
López**

**Nombre del profesor: Lic. Ramiro
Roblero Morales**

Materia: Desarrollo humano

Grado: 6 cuatrimestre

Grupo: B

Fecha de entrega: 28-06-20

INTRODUCCION

El desarrollo humano son las etapas de crecimiento de un ser humano, desde su nacimiento y hasta que muere, este ensayo es muy importante ya que da sus características que dentro del ser humano existen las etapas de nacimiento ya que el campo del desarrollo humano están encargados de los cambios físicos y psicológicos de una persona a lo largo del ciclo vital .

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continúa durante toda la vida en una en una célula única que se convierten una persona que vive respira camina y habla . El campo de desarrollo humano se ocupan los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de su ontogénesis o ciclo vital que tiene relación con la edad, Hay ciertos cambios de edad de 0 a 2 años, los años previos a la educación obligatoria de 3 a 6 años, de 6 a 12 años la educación primaria, la adolescencia de 12 a 20 años, la madurez es de 20 a 65- 70 años y la vejez es a partir de los 70 años.

Los científicos afirman que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida el cual se le llama ciclo vital, el ciclo vital es interdisciplinario, psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencia familiar, educación, historia y la medicina.

¿Cuáles son los dominios del desarrollo?

Desarrollo físico: es cuando comienza el crecimiento como del cuerpo y el cerebro y cambio o estabilidad de capacidades sensoriales, habilidades motoras y salud.

Desarrollo cognitivo: habilidades mentales como aprendizaje, atención, memoria, lenguaje, pensamiento, razonamiento y creatividad

Desarrollo psicosocial: emociones, personalidad y relaciones sociales.

El desarrollo humano en la actualidad, su propósito identificar y describir los procesos de cambio, también se propone explicar de cómo se produce, cuáles son los mecanismos que la biología y el entorno interactúan. El desarrollo humano está evolucionando permanentemente .

¿Qué es el índice de desarrollo?

El IDH de desarrollo ha sido un indicador clave para medir el bienestar de la población en México. Es así que el índice de desarrollo humano permitió monitorear el progreso de las naciones con un instrumento que conjuga con la longevidad de las personas.

¿ cómo se mide el índice de desarrollo humano?

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, mediante un rango de cero a uno, en que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano.

El desarrollo humano como conocimiento de las capacidades integrales del sujeto está atascado en una política pública difusa y de gasto creciente sin análisis de raíz en el diseño de programa. "Esto significa que reduciría el gasto público en el crecimiento y distribución" (Blondet, 2006, p. 58). Cuando suceda habrá redistribución del ingreso nacional.

La nueva metodología para el cálculo del IDH refina las dimensiones de educación e ingresos y ajusta los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en que estas se sintetizan.

DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

El índice de desarrollo humano ha sido un indicador clave para medir el bienestar de la población en México, comenzó a desarrollarse en el país en el año 2002 y desde su comienzo se han publicado: 5 informes nacionales y 4 informes estatales.

Existen muchas publicaciones relacionadas con el desarrollo humano, el género, el mercado, el capital social entre otras.

De igual manera se han innovado en cuanto a las metodologías para la medición de estos indicadores colocando al PNUD México en una posición líder en la materia a nivel internacional.

CONCLUSION

El desarrollo humano en México es muy importante ya que habla sobre cómo es el crecimiento de las personas y esto nos ayuda o nos inspira a la práctica de la educación.

